

EGLISE DU CHRIST A MONTREAL (tél. (514) 387-6713

2500 rue Charland (coin Iberville)

Montréal, P.Q. H1Z 1C5

Evangéliste : Sylvio Caddéo

Une nouvelle expérience multi-ethnique de l'église du Christ

En 1982, des croyants canadiens de différentes origines ethniques (de langues française, espagnole, italienne, anglaise et créole) se sont regroupés dans le but de réaliser une église chrétienne multi-ethnique et non-dénominationnelle, une communauté basée uniquement sur l'Église instaurée par Jésus-Christ dans le Nouveau Testament. Ces nombreux frères chrétiens réunis en communauté à la rue Charland ont eu l'initiative d'acheter un nouveau local où ils pourront étudier ensemble la Bible, se rencontrer et se prévaloir de divers services indispensables à leurs épanouissement communautaire. Le besoin se faisait de plus en plus pressant puisque leur locale devenait de plus en plus petit, vu leur grand nombre. Le nouveau local est situé à côté du premier. Déjà plusieurs projets se dressent à l'horizon : une école biblique, une possibilité d'école maternelle, plus d'espace et des activités pour la jeunesse...

et combien d'autres projets importants. La langue officielle est le français : toutefois diverses activités sont offertes dans la langue de chaque ethnie.

L'initiative commencée à la rue Charland est ouverte à d'autres dénominations qui voudraient étudier dans leurs langues d'origines et apprendre comment pratiquer la vie chrétienne parce que le but premier de la fidélité doctrinaire c'est de vivre ce qu'on apprend. Nous sommes contents de la collaboration spontanée des gens du quartier et des mass-médias. Nous espérons que cette initiative stimulera d'autres croyants de différentes expériences à se réunir de la même façon pour que l'évangile soit prêché à tous et partout.

Sylvio Caddéo.